

えんじのつぶやき

保育園や幼稚園での子どもたちのとておきの会話を紹介するコーナー。

今月は
甲西あかつき保育園
です。

3歳児

3歳児の子どもたち、かくれんぼのルールはわかっているけど、どうしてもオニが見つけにくるまで、わくわくしすぎて待ち続けられない。
先生「もういいかい」
子どもたち「まあだだよ」

アッチと指さしながら揃いも揃って同じ場所に隠れる子どもたち。
先生「もういいかい」
子どもたち「もういいよー」

あらら、何とまあ全員並んでオニさんの前に立ってしまいました。
「みーつけた！」と指さすと、きやあ~と大喜びの子どもたち！

みそづくり(5歳児)

わが家の愛ドル

園田 琳晟ちゃん 5歳
蓮心ちゃん 1歳

1歳のお誕生日おめでとう!!
お兄ちゃんになってくれて1年、ありがとう☆
2人は大事な大事な宝物☆だいすき♥

愛ドル 大募集中! ご家族やペットも大歓迎です。
秘書広報課(東庁舎) ☎71●2300 FAX 72●1467

こなんPICK UP!

本格的な自作穴窯で陶器作り!



「みな窯クラブ」の皆さん

みな窯クラブは県内の高齢者が地域文化や技能を学ぶ「レイカディア大学」陶芸学科の卒業生で構成されており、現在68歳~92歳の20人で活動しています。卒業後も陶芸を続けたい思いから下田で穴窯作りを始め、構想から5年100日余りの作業日数を経て昨年穴窯を完成しました。

6月20日からこの穴窯での2度目の焼成が実施され、みな窯クラブの皆さんが制作した湯呑みや茶碗、花瓶など約150点を5日間かけて焼成し、窯内温度を5日間で1300℃まで上げることに成功。6月30日には窯出しが実施され、焼成の大成功に皆さん大喜びされていました。

今回の活動で特に印象に残ったことを伺うと、「どの作品より、穴窯作りで、基礎の生コン打ちから屋根に至るまで業者に頼らず汗を流した、正に青春を謳歌できたことです」と語られ、ある人は「最高の作品はこの窯です」と語られました。

今後も年2回焼成を行われる予定です。▲穴窯

